

SOCIALIZACIÓN INTERNA DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS 2022

A fin de cumplir con las disposiciones de carácter legal, se han mantenido varias reuniones de trabajo, con los señores representantes de las distintas unidades de la Gobernación, así como con todos los jefes y Tenientes Políticos de las diferentes parroquias, a fin de aportar ideas que permitan cumplir con el objetivo principal de la Rendición de Cuentas que es informar a la ciudadanía las actividades y el trabajo que cumple nuestra institución.

Igualmente se aprobó el informe que será publicado en la página Web de Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, así como también la publicación en la página Web de nuestra institución.

